



Ricardo Monreal no se va de Morena: estoy más que “apuntado” para suceder a AMLO

El presidente de la junta política del Senado (Jucopo) y dirigente de la bancada de Morena en el mismo recinto, advirtió que no abandonará el partido político que fundó a lado del ahora presidente Andrés Manuel López Obrador, pese a la escalada de ataques que ha recibido y que atenta contra su integridad; "estoy más que puesto y listo para suceder al presidente", resaltó.

Asimismo, respondió preguntas y ataques respecto a una posible candidatura presidencial de su parte con la oposición. Es importante señalar que Ricardo Monreal ha señalado en distintas ocasiones su interés por llegar a ser presidente; actualmente se encuentra en la batalla interna con Claudia Sheinbaum y Marcelo Ebrard. Recordó que el jamás ha estado en contra del presidente o sus reformas, agregó que siempre que se discutieron en el Senado se cumplió con ello además de que la gran mayoría se aprobó. “A la militancia de Morena les pido una reflexión y el beneficio de la duda. Yo no lucho contra Morena. Yo he cumplido con el partido, soy fundador del partido, yo he estado en Morena desde hace 26 años”.

Además, en una frase, aseguró que él está más que listo y “apuntado” para suceder al presidente de la república. En días pasados, realizó una reunión en la Arena México donde expuso sus intereses de forma más clara y concisa junto a colaboradores, así como seguidores. Sentenció, como se mencionó anteriormente que: “Soy fundador de Morena, soy militante de Morena y, sobre todo, soy aspirante a suceder al presidente de la república”, con ello zanjaría toda pregunta hecha de si no se le favorece como aspirante se pueda salir del partido.

Esto surge a raíz de que Santiago Creel Miranda, presidente de la Cámara de Diputados en San Lázaro, mencionara que si Ricardo Monreal se saliera de Morena tendría una calurosa bienvenida en cualquier partido de la oposición pues es, sin duda alguna, un elemento muy valioso a nivel político. Pese a estos dichos y a otros del presidente nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Alejandro Moreno, quien también apoya a Ricardo si se saliera de Morena, es poco posible que suceda.

Ricardo Monreal mencionó finalmente que su interés es la reconciliación nacional puesto que esta es una causa, no un objetivo personal, así que pidió menos odio, menos polarización, menos ataques y más búsqueda del diálogo y la solución de diferencias a través de otros mecanismos.

<https://lasillarota.com/nacion/2022/12/1/ricardo-monreal-no-se-va-de-morena-estoy-mas-que-apuntado-para-suceder-amlo-404163.html>